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○児童数が減少しているため、市の対策を教えてほしい。

　少子化については自然減、社会減の両
面で取り組んでおり、令和6年度は新たに
公費負担による新生児聴覚検査の実施、
産後ケアへの宿泊型の導入に加え、
〇高校生等までの医療費自己負担額の
　全額公費負担・所得制限の撤廃
〇2歳児クラスの保育料及び障害児通所
　支援の全額公費負担
〇小・中学校のフッ化物洗口の全額公費
　負担
〇小・中学校の修学旅行費の一部公費
　負担
を実施しています。
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前回いただいたご意見に関する現在の状況（南部第4区連合町会）

○水路に水が流れず夏場に臭いがするため、対応してほしい。

　令和4年7月に町会長と現地
調査を実施し、水路の溜まった
土砂の浚渫について令和4年9
月に浚渫を実施し、臭いは解消
されました。

○水路に問題が発生した際、スムーズに連絡できるようにしてほしい。

　令和4年7月に町会長と現地調査を実施
し、水路への雑木混入が用水管理の支障
となっていたことを確認しました。その
後、県の除雪担当部署とも現地調査した
上で、除雪時に極力倒木が発生しないよ
う依頼するとともに、市でも適宜状況を
確認することとしました。
　令和5年度は、7月に水路内の雑木撤去
を行ったほか、降雪期前に再度、県に対
し除雪による倒木が極力発生しないよう
協力を依頼しました。
　今後も、ご相談があれば市が窓口とし
て県、組合等に掛け合い対応します。
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